



Mars Ticket火星售票系統購票流程



LoveLive!
TV Animation 10th Anniversary
Overseas Events in Taipei

DATE **2024.6.29 & 2024.6.30**

【昼の部】開場12:30 開演13:00
【夜の部】開場16:30 開演17:00

ラブライブ! μ's
高坂 穂乃果 役
← **新田恵海**
西木野 真姫 役
Pile →

©2013 PROJECT Lovelive!

請先登入會員，如無會員帳號請先註冊會員
Please log in as a member first, if you do not have a member account, please register as a member first



MarsTicket

註冊登入 Mars Ticket

註冊

登入

或著

用 MARSUN DIDI APP 帳號登入

用 Marsun DiDi APP 帳號登入說明 ▾



Love Live ! TV Animation 10th Anniversary Overseas Events in Taipei

購買票卷

2024-06-29 13:00
花漾展演空間
台北市中正區仁愛路一段17號10樓

前往購票

2024-06-29 17:00
花漾展演空間
台北市中正區仁愛路一段17號10樓

前往購票



於節目頁下方選擇要購買場次，點選「前往購票」按鈕

※購票前請務必閱讀節目頁的購票說明與注意事項

Select the show you want to purchase at the bottom of the program page and click the "To purchase tickets" button

※Be sure to read the ticket purchase instructions and precautions on the program page before purchasing tickets

1
選擇票區

2
劃位

3
購買人資訊

4
付款

Love Live ! TV Animation 10th Anniversary Overseas Events in Taipei

場次與票數

活動場次 2024-06-29 17:00 花漾展演空間

購票張數

請選擇張數

選擇區域 點擊下方座位圖

已選取

VIP 區 3800.00

VIP 區 3800.00

熱賣中

一般區

2500.00

一般區 2500.00

熱賣中

每位 Mars Ticket 火星售票系統會員每場次同筆訂單限購 4 張，會員帳戶可重複訂購，但須於訂單付款完畢，才可進行下一筆訂單的購買。

開賣當天本場次提供的「電腦配位」方式，系統將自動配至選擇票價的最適區域，但若是您需要連號座位，請選擇「自行選位」方式。

Each member is limited to purchasing 4 tickets per order, per event. Members can place multiple orders, but each subsequent order can only be placed after payment for the previous order has been completed.

On the day of sale for this session, the 'computer-assigned seating' option is available, where the system automatically allocates seats to the most suitable area based on the selected ticket price.

However, if you require consecutive seats, please choose the 'select your own seats' option.

選取想購買的票區及票種張數
選取票券張數後可自行選擇是自行選位或
電腦選位
Select the ticket area and the number
of tickets you want to buy

Love Live ! TV Animation 10th Anniversary Overseas Events in Taipei

場次與票數

活動場次 2024-06-29 17:00

購票張數
請選擇張數
1

選擇區域 點擊下方座位圖

已選取



請輸入圖中文字，若看不清楚可點擊刷新圖片

F8X9

送出



P 區 3800.00

VIP 區 3800.00

熱賣中

電腦自動選位

自行選位

一般區 2500.00

一般區 2500.00

熱賣中

票區選好後請輸入驗證碼並驗證準確填寫完畢後即可進行下一步。

After selecting your ticket section, please enter the verification code. Once you have correctly completed the verification, you may proceed to the next step.

選擇票區

劃位

購買人資訊

付款

您的訂單已保留，請於 2024-04-15 17:20:00 前完成付款。若逾期未完成付款，系統將自動取消該筆訂單。

訂購確認

節目	Love Live ! TV Animation 10th Anniversary Overseas Events in Taipei
展演時間	2024-06-29 17:00
展演地點	花漾展演空間 (台北市中正區仁愛路一段17號10樓)
區域	VIP 區
張數	1
座位	第1排2號
總金額	\$3800.00

取票資訊

選擇票種 票種
一般票券 (+NT\$0.00)

領票方式 ☒ ibon 取票

付款方式

☒ 信用卡
☐ 銀聯卡

勾選表示同意 我已詳閱且同意

☒ [火星售票系統-買賣契約書](#) ☒
☒ [火星售票系統-肖像權歸屬](#) ☒

前往付款

確認選位結果

並勾選同意火星售票系統-買賣契約書與火星售票系統-肖像權歸屬即可「前往付款」

Confirm the seat selection result and check the box to agree to the Mars Ticket System Sales Agreement and the Mars Ticket System Publicity Rights Agreement to proceed to payment.

歡迎您光臨本行 MARS GOLDEN CO LTD

語系(Languages | 言語) 中文(繁) ▾

訂單編號：

訂單金額：(NT\$) 3,800 元

信用卡卡號：

信用卡背面後三碼檢查碼：

信用卡有效期限：

月

年



確認付款

【請務必核對信用卡號及有效期限，正確後再按確認付款鈕】

※ 交易安全聲明 ※

本網頁是全球安全認證網站，您可點選瀏覽器的金鑰符號  以確認安全憑證的詳細資料，或是點選下圖安全標章以確認本網站的安全性。為了讓您享有安全、隱密的購物環境，免除在網路購物時信用卡被盜刷的疑慮，本網頁引進了全球最先進、金融機構及銀行專用的 SSL128 位元傳輸安全保護機制－台灣網路認證公司的安全電子交易認證SSL (Secure Socket Layer 通訊協定) 傳輸加密機制，以保障每位網友機密資料的安全傳送。我們的目標就是提供您一個安全又穩定的線上消費環境，同時保證您的每一筆交易都是100%的安全。

請在規定的時間 (20 分鐘) 內確認所購買的訂單並完成付款，若逾期 20 分鐘未繳費，系統將自動取消您的訂單，將無法點選取消訂單。

Please confirm your order and complete the payment within the specified time (20 minutes). If payment is not made within 20 minutes, the system will automatically cancel your order, and you will not be able to manually cancel the order.

[我的訂單](#)
[我的帳戶](#)
[登出](#)

我的訂單



訂單編號：

未付款

[取消](#)

Love Live ! TV Animation 10th Anniversary Overseas Events in Taipei

2024-06-29 13:00:00 10F., No. 17, Sec. 1, Ren'ai Rd., Zhongzheng Dist., Taipei City 100, Taiwan

總金額 \$3500.00

繳款期限

付款完畢後，會跳到已付款訂單頁面顯示您的訂票資訊。亦可在 20 分鐘內，於【我的訂單】列表中查看訂購資訊，進行「前往付款」或「取消訂單」之操作。

After completing the payment, you will be redirected to a page displaying your ticket order information. Within 20 minutes, you can also view your order details under the "My Orders" list, where you can proceed to payment or cancel the order.

已付款

訂購時間
2024-04-15 16:03:43

訂購資訊



訂單編號	DDTW2404014561
場次名稱	Love Live ! TV Animation 10th Anniversary Overseas Events in Taipei
演出時間	2024-06-29 17:00:00
演出地點	台北市中正區仁愛路一段17號10樓/
購票張數	1
總金額	3800.00
取票方式	ibon 取票
付款方式	信用卡
購票證明	下載

請憑訂購資訊中的訂單編號與會員電話到 ibon 進行取票動作。

Please bring your order number and member phone number to ibon for ticket collection.

取票方式

票券列表

此票券的取票方式為電子票券，您可以使用下方的 QR code 進行驗票；請注意，本系統票券不支援分票功能，請用使用購買之帳號進行驗票

VIP 區
第 1 排 - 12
票券編號: LS240415016999

ibon 取票